



Les infos *Flash*

Le mot du Maire

Mes chers concitoyens

J'espère que, malgré les quelques désagréments météorologiques que nous avons eu à déplorer cette année, vous avez pu profiter au mieux de la période estivale qui s'achève!

C'est la rentrée qui s'annonce et les activités un instant mises en parenthèses vont reprendre de plus belle.

Comme chaque année à cette époque, la municipalité vous propose de nous réunir dimanche prochain, veille de la Fête de la Nativité de la Vierge Marie qui est aussi le deuxième nom de notre église Saint Pierre. Nous en profiterons, bien entendu, pour inviter nos amis de Gisingen et entamer ainsi, nous l'espérons, une nouvelle décennie de jumelage culturel et amical.

Après la messe qui sera célébrée en l'église de Mey, c'est en cortège que nous nous rendrons au monument aux morts pour nous recueillir quelques instants en hommage à tous les morts des dernières guerres qui nous ont concernés et dont nous devons maintenir le souvenir au profit d'une prise de conscience des nouvelles générations pour que cela n'ait pas lieu à nouveau.

J'aurai ensuite l'honneur de remettre la Médaille d'honneur régionale, départementale et communale attribuée par arrêté préfectoral à Robert Dumas pour ses 36 ans de services rendus à la commune. Enfin nous clôturerons cette matinée par le traditionnel vin d'honneur autour d'un buffet préparé par le conseil municipal qui invite toutes les pâtisseries de Mey à le compléter en nous préparant leurs meilleurs gâteaux.

Le conseil municipal du 27 août 2014 en bref

L'association d'Airsoft des Graoullys de Metz souhaitait utiliser une partie du bois du Fort Champagne pour son activité. A une faible majorité, le Conseil municipal n'a pas retenu ce projet. Ce type d'activité présentant des points positifs et négatifs, le conseil municipal est prêt à revoir sa position sur la base d'une convention qui garantirait les points positifs.

Josyane Rodrigues a été élue à l'unanimité en qualité de référent communication Metz Métropole,

François Leroy et Sylvain Tarillon ont été élus à l'unanimité pour faire partie de la commission communale de chasse.

Projet centre du village :

Les agences immobilières FUTURA Immobilier, Century 21, et ORPI, ont été mises en concurrence pour proposer leur meilleur offre de service pour la vente des parcelles 507 et 356.

Dans un premier temps, le conseil municipal opte pour lier la vente de ces 2 parcelles et donne priorité à un acquéreur acceptant, sur la parcelle 356, de procéder à la démolition de l'extension masquant partiellement notre église vue de la rue Emile Knoepfler.

Prochaines dates des conseils :

mercredi 19h : 24/09 - 22/10 - 19/11 - 17/12



Fête communale du 7 septembre 2014

Chers habitants, le conseil municipal de Mey a le plaisir de vous convier à la fête communale le dimanche 7 septembre 2014. Nous accueillerons à cette occasion nos amis de Gisingen.

Au programme :

- ❖ 10h15 : messe à l'église de Mey
- ❖ 11h00 : Rassemblement place de l'église et Départ en cortège au Monument
- ❖ 11h30 : Dépôt de gerbes et discours

Il est proposé aux enfants de participer en costume lorrain au cortège partant de l'église jusqu'au monument aux morts. Ceux qui le souhaitent peuvent demander à leurs parents de venir retirer les costumes en mairie aux heures habituelles d'ouverture (8 garçons et 10 filles).

- ❖ 12h00 : Retour à la Mairie
Remise d'une médaille
Vin d'honneur et buffet offert par Monsieur le Maire et son Conseil Municipal



Il est proposé aux habitants de participer en rapportant des gâteaux qui seront dégustés à l'occasion du verre de l'amitié.

